



梅田中学校だより
令和7年5月23日
校長 柴田佳世子

梅の香り

校外での学び 有意義な時間になりました！

新緑が眩しい季節となりました。緑の香りに気持ちも前向きになる5月ですが、今年は早くも夏の訪れを感じさせる陽気になっています。熱中症に気をつけて、元気に毎日をご過ごしてください。

新学期がスタートして1か月が経ち、どの学年も順調に学校生活を送っています。クラスの仲間、学年の友達との仲も深まり始めた5月中旬に各学年校外への学習に出かけました。保護者の皆様には、健康観察や持ち物の準備など気を配っていただき、ありがとうございました。生徒の皆さんにとっては「友達と一緒に校外に出かける」それだけでもウキウキしたことと思います。学校内では体験できない、そして教室では学べない貴重な学習を、仲間と共に行い、一緒に考えて、チャレンジして、感動して、楽しんで、… 皆さん一回り成長したようです。

校外学習を通してつけた各学年の力を、次の行事の体育祭でも是非活かしてください。期待しています。

3年生：修学旅行：大阪・京都奈良方面（5月13日～15日） やってみなはれ！～Mission 主体性と人間性を育め!!～

1日目大阪関西万博、2日目京都班別自主行動、3日目奈良見学の行程で修学旅行に出かけました。

当日は天候にも恵まれ、各自が責任をもって係活動をする姿勢、声を掛けあい助け合って活動しようとする雰囲気、みんなで楽しもうとする気持ち、どれをとっても赤学年らしい温かさや天真爛漫さがある修学旅行でした。

大阪関西万博では各国の趣向を凝らした建物があつたり、イベントが行われていたりして、多様性や命について学ぶことができました。自分たちで計画を立てた班別行動では、様々なハプニングもあったと思いますが、念願叶って実物の神社仏閣や仏像を見られ、たくさんの感動を味わったようです。

「主体的」に活動することの楽しさを実感し、「人間性」をさらに高めることができた充実した修学旅行となりました。



2年生：宿泊研修：YMCAグローバル・エコ・ビレッジ（5月14、15日） Y 約束を守って M みんなで C キャンプを A アーチーブ

1日目はウォークラリーと野外炊事（カレー）、キャンドルファイヤー。2日目はマリンプログラムがメインの活動でした。

ウォークラリーでは、道に迷いながらも班員と協力して長距離を歩き、達成感を感じたことと思います。予定時間をかなりオーバーしてしまったので、その後の野外炊事やキャンドルファイヤーはどうなるのか…と教員は気をもんだようですが、そこはさすがの青学年！みんなで協力して、手際よく炊事を行い、予定より短い時間で完成させることができました。自分たちで作ったカレーの味は格別だったと思います。キャンドルファイヤーでのスタンプも盛り上がり、みんなで楽しみ、学年の絆が深まりました。

2日目の海辺での活動では、グループごとに筏に乗るなど、普段体験できない活動もあり、潮風を感じながら楽しい時間を過ごすことができました。



1年生：校外学習：茅ヶ崎海岸（5月13日）

総合的な学習の一環として、茅ヶ崎の魅力を探りながら環境について学ぶために、茅ヶ崎海岸へ出かけました。約30分かけて海岸まで歩き、その後ビーチクリーン活動を行いました。食事後は自由時間もあり、楽しい時間を過ごした様子が写真からも伝わってきました。

入学後、初めて集団で校外に出かけたので「公共の場でのルールやマナー」「集団での活動のあり方」「責任ある行動」など、事前に考え、学び、行動するという、ミッションがありましたが、活動を通してしっかりと学ぶことが出来たようです。今回の活動を通して学んだことを、6月の里山公園でのBBQやこれからの生活に是非活かしていきましょう。



体育祭の練習が始まっています

各学年で取り組む行事を終え、5月19日（月）から学校全体で取り組む体育祭練習が始まっています。初めての体育祭を頑張ろうとしている「やる気に満ちた1年生」、昨年度の経験を活かして「自分たちで動こうとしている2年生」、最高学年として学校全体をリードして「お手本を示している3年生」どの学年も、準備、練習の段階から一生懸命に取り組む、励まし合っている姿が梅中生らしく、素敵だと思えます。クラス、学年、学校の力を高める体育祭です。良い結果を目指す、その過程を大切にして、生徒主体で体育祭を創り上げましょう。当日を楽しみにしています。

保護者の皆様におかれましては、5月31日（土）体育祭当日、生徒達の一生懸命な姿をご覧ください。是非ご来校ください。また、連日の練習で、体調管理や水分補給など、生徒達の健康面に関して配慮いただくことが多いと思います。サポートをどうぞよろしくお願いいたします。



6月の主な予定

10日（火）	1年生 校外学習（里山公園）
13日（金）	ワックスがけ
16日（月）	避難訓練、小中合同引き取り訓練
18日（水）～20日（金）	学校へ行こう週間
23日（月）～27日（金）	23、24、25日：給食試食会
26日（木）	部活動激励会 （3年生の保護者のみ参観可能です）



PTA 環境委員、ボランティアの皆様が花壇を整えてくださり、とても綺麗になりました。ご協力ありがとうございました。



*学校へ行こう週間及び給食試食会のお知らせは、コクーメールにて配信いたします。

*6月は教育相談月間です。担任と生徒で行います。担任以外の先生とも面談することは可能です。希望する生徒は、申し出てください。